



“2020 – Año del General Manuel Belgrano”

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

Expresar beneplácito a los científicos del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva, la Agencia Nacional de Promoción de la Investigación, el Desarrollo Tecnológico y la Innovación, Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Tecnológicas (CONICET) y el Instituto de Ciencia y Tecnología Dr. César Milstein por el desarrollo del Neokit -Covid19 (conocido como Test Soberano), que permitirá la detección rápida del Coronavirus.

FUNDAMENTOS

A finales de diciembre de 2019 se notificaron los primeros casos de un nuevo Coronavirus (COVID-19) en la ciudad de Wuhan, China. El virus se extendió, rápidamente, a nivel global y el 11 de marzo del 2020 la Organización Mundial de la Salud (OMS) declaró la situación de pandemia.

En Argentina, el primer caso de COVID-19 se detectó el 3 de marzo del 2020. A partir de ahí, fueron apareciendo nuevos casos en diferentes lugares del país. Hacia mediados de mayo, se registran más de 7.800 casos confirmados y más de 360 decesos.

En el marco de las acciones que el Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación (MINCyT), la Agencia Nacional de Promoción de la Investigación, el Desarrollo Tecnológico y la Innovación, y el Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Tecnológicas (CONICET) llevan a cabo, científicos del Instituto de Ciencia y Tecnología Dr. César Milstein lideraron el desarrollo de Neokit -Covid19.

Las ventajas que presenta el Neokit -Covid19 son numerosas: permite obtener resultados en menos de 2 horas con sensibilidad similar a las técnicas actuales de PCR; no requiere de equipamiento complejo y puede mantenerse a

temperaturas de entre 4 y 8 grados, sin la necesidad de conservación en freezer.

El Neokit-Covid19 ya se encuentra registrado ante la Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica (ANMAT). En los próximos 10 días, se espera que sean producidos 10.000 test y, en el corto plazo, la producción ascendería a 100.000 test por semana.

Por su agilidad y su bajo costo, resultará muy útil para la detección de los casos asintomáticos, una de las mayores preocupaciones de las autoridades.

Que Argentina pueda realizar sus propios test de detección rápida, es una muestra de soberanía sanitaria y un ejemplo de la capacidad que tienen los científicos.

Sr. Presidente por lo que significa este avance en el marco de la pandemia del Coronavirus, vengo a solicitar el reconocimiento a nuestros científicos, y a mis pares que consideren la aprobación del presente proyecto de Declaración.

Lic. Mabel L. CAPARROS
DIPUTADA NACIONAL